

# INFORMATION MINERALFASERPROBLEMATIK

02.05.2017

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

in dieser Woche wurde bekannt, dass durch eine Bronchoskopie erstmals Mineralfasern bei einer Mitarbeiterin des LKA mit Sitz im Haupthaus in den Bronchien festgestellt wurden. Die Kollegin hatte unter Atemwegsbeschwerden gelitten und deshalb den Polizeiärztlichen Dienst und einen Facharzt aufgesucht. Die Behördenleitung ist über den Sachverhalt bereits informiert.

[hier](#) weiter zur Info

Olaf März

Bezirksvorsitzender BV LKA